

La Opinión

El Correo de ZAMORA

110 ptas.

DIRECTOR: JUAN JESUS RODERO

VIERNES, 10 DE MARZO DE 1995

PSOE y nacionalistas impiden la creación de una nueva comisión de investigación

El juez Garzón envía al Tribunal Supremo la denuncia de Roldán

Serra, García Vargas y Barrionuevo rechazan las imputaciones sobre el uso de los fondos reservados

El juez Garzón decidió ayer remitir al Tribunal Supremo la denuncia formulada por Luis Roldán contra altos cargos del Gobierno y del Ministerio del Interior sobre el uso irregular de los fondos reservados. Serra, García Vargas y Barrionuevo, que son personas afo-

radas y cuyo posible procesamiento depende del Supremo, rechazaron ayer las imputaciones de Roldán. Por otro lado, PSOE y nacionalistas impidieron en el Congreso la creación de una nueva comisión de investigación sobre el "caso Roldán". (Pág. 26)

Sólo Benavente y Puebla aumentan sus habitantes

Desciende la población en la mayoría de los municipios zamoranos

La población ha descendido en la mayoría de los municipios de Zamora durante el último año, tal y como se constata en la rectificación del padrón de habitantes que los ayuntamientos de la provincia realizan en estos me-

ses. Fermoselle, Fuentesauco, Villalpando, Galende y Alcañices figuran entre los municipios que pierden habitantes, mientras sólo Benavente y Puebla de Sanabria, a excepción de la capital, aumentan su población. (Pág. 23)

Buenos días

Caos

Estas alturas de la mañana no sabemos cómo terminará la película de Roldán. Y, si me apuran, no sabemos, como dice un amigo mío, adónde vamos, aunque mejor sería que no fuéramos. Las encuestas aseguran que el desprestigio de la clase política y de las instituciones es progresivo. Lo cual no significa que el ciudadano medio esté por la labor de asumir sus responsabilidades y tomar el nuevo papel de protagonista de la nueva situación, que le exige la democracia. El Parlamento es hoy un lugar donde la soberanía popular es confundida, manipulada, insultada. ¿Quién puede reconocer allí el diálogo, la razón, la dignidad del pueblo soberano? A clarificar este caos viene hoy a Zamora el autor de "El Discurso de la República", don Antonio García Trevijano. A ver si nos aclaramos un poco.

ARISTIDES



La Diputación no pone trabas a las obras del Parador.

La Diputación Provincial no pondrá trabas a las obras de ampliación del Parador de Turismo de Zamora. Así se lo corroboró ayer el presidente de la institución provincial, Antolín Martín, a la directora del Parador, Pilar Pelegrín, en la entrevista que mantuvieron en la Diputación. En la foto de Julia, Antolín Martín y Pilar Pelegrín durante la reunión. (Pág. 7)

Pretende constituirse en un mes Un grupo de mujeres empresarias quiere crear una asociación

Un grupo de mujeres empresarias de Zamora va a constituir en breve una asociación empresarial, según adelantó a este periódico Isabel Lastra Sánchez, que ayer participó como ponente en una mesa redonda sobre el Día de la Mujer Trabajadora organizada por la Consejería de Bienestar Social. La iniciativa de las mujeres empresarias pretende constituirse formalmente en el plazo de un mes. Isabel Lastra manifestó que «las mujeres trabajamos tres veces más, porque atendemos un negocio y nuestra casa, y al final resultan demasiadas trabas». (Pág. 8)

La Caja zamorana recibió mil millones

Las Cooperativas de Crédito creen que la Rural está reflatada

La Asociación de Cooperativas de Crédito cree que la Caja Rural de Zamora está reflatada y no considera que necesite más ayuda de la que se le ha prestado hasta ahora para afrontar la crisis financiera que atravesó la entidad, según manifestó ayer el secretario general de la AECC, Antonio Gonzalo Ibañe, quien prestó declaración judicial por una querrela relacionada con la "caja B". Gonzalo Ibañe cifró en unos 1.000 millones de pesetas la aportación que las Cooperativas de Crédito han realizado a la Caja zamorana, que tiene el apoyo de la AECC. (Pág. 5)

Y también

Economía

Continúa la caída de la Bolsa mientras la peseta se mantiene y el dólar se recupera

(Págs. 28 y 29)

Zamora

El Ayuntamiento pide a Rente el alquiler de edificios y terrenos de la estación

(Pág. 13)

Nuevo estancamiento del paro, con 27 desempleados más durante el pasado mes de febrero

(Pág. 5)

Benavente

El alcalde plantea que la autovía del Noroeste se inicie por la avenida de la Plaza de Toros

(Pág. 17)

Campo

El PP proyecta ampliar un 115 por ciento los regadíos de la provincia

(Pág. 24)

Hoy, nuevo fascículo de la "Enciclopedia de las Flores y las Plantas"

3 pistas DEFINITIVAS
10 de MARZO

Yoghurt sabores DANONE, ud. 20

Galleta María FONTANEDA, 1 kg. 175

Tambor 4 kgs. DASH 575

Tragoz
Tu supermercado

Buenos días

Caos

A estas alturas de la mañana no sabemos cómo terminará la película de Roldán. Y, si me apuran, no sabemos, como dice un amigo mío, adónde vamos, aunque mejor sería que no fuéramos. Las encuestas aseguran que el desprestigio de la clase política y de las instituciones es progresivo. Lo cual no significa que el ciudadano medio esté por la labor de asumir sus responsabilidades y tomar el nuevo papel de protagonista de la nueva situación, que le exige la democracia. El Parlamento es hoy un lugar donde la soberanía popular es confundida, manipulada, insultada. ¿Quién puede reconocer allí el diálogo, la razón, la dignidad del pueblo soberano? A clarificar este caos viene hoy a Zamora el autor de "El Discurso de la República", don Antonio García Trevijano. A ver si nos aclaramos un poco.

ARISTIDES